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 وفوائد الكاتب، سيبحثها التي البحث ومشكلات المقالة، هذه أهمية على المقدمة تحتوي
 البحث بموضوع وتعلق اهتم مما ذلك إلى وما المبحث،

 
The introduction contains the importance of this article, the research problems to be 

discussed by the author, the benefits of the subject, etc. 
 
Pendahuluan mengandung pentingnya penelitian/artikel, permasalahan penelitian yang 

dibahas oleh penulis, manfaat penelitian dalam topik tersebut, dll. 
 
 

Method | البحث منهج  

 

 أو نوعيا كونه من البحث منهجية عمل إلى المؤلف يأخذ ومحتوياتها، المقدمة تمام وبعد
 وغيرها. البيانات جمع عن المعلومات اختيارا أيضا ويضيف فيه، المستخدم والمداخل كميا

 النظري. التفكير على فقط تحتوي التي المقالات ثم والتحليل البحث نتائج من المقالات تعطي
 أن والإقتراح .Footnote بطريقة المقالات في إدراجه ويتم Turabian أسلوب هو الاقتباس نظام

 الكتابة. اقتباسات لتسهيل Zotero أو Mendeley مثل الاقتباس ببرنامج المؤلف يستخدم

 
After completing the introduction and the contents, the author goes to do the research method 
whether it is qualitative or quantitative research, and also informs about the approach used in. 
the researcher also add in the information about the collecting data, etc. it prioritizes more to 
articles that resulted from research and analysis, next to articles that only contain conceptual 
thinking. The citation system is Turabian style and inserted in articles by Footnote methods. The 
recommendation is to use citation software like Mendeley or Zotero to make writing citations 
easier. 
 

Setelah melengkapi pendahuluan beserta kontennya, penulis melangkah mengerjaan metode 

penelitian, Apakah kualitatif atau kuantitatif, dan juga menjelaskan tentang pendekatan yang 

digunakan. Penelitit juga melengkapi dengan menjelaskan tentang pengumpulan data, dll.. lebih 

memprioritaskan artikel dari hasil penelitian dan analisis, baru kemudian artikel yang memuat 

konsep pemikiran. Sistem sitasi yang dianut adalah style Turabian dan disisipan di dalam artikel 

dengan cara Footnote. Disarankan untuk menggunakan software sitasi seperti Mendeley atau 

Zotero untuk mempermudah penulisan kutipan. 
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Result and Discussion | البحث ونتائج مناقشة  

 

 ويكشف النظرية الفكرة أو البيانات تحليل في المؤلف مراجعة على المناقشة تحتوي

 وصحة اكتمال لوصف الصور أو الجدوال فيه يضيف أن ويسمح البحث. نتائج عن فيها

 .Turabian نمط في Footnote نظام تستخدم زلت ما ، الاستشهادات كتابة وفي البيانات.

 آخر في المنشورة المراجعية والمصادر والكتب المجلات أحدث من الاقتباس المؤلف ولْيفضّل

 سنوات 10 إلى 5

The discussion contains a review of the author in analyzing the data or 
conceptual thinking and expose the findings of the research. Allowed to add in the table 
or pictures that describe the completeness and authenticity of the data. In writing 
citations, still use the footnote system in the Turabian style. The author should prioritize 
to refer to the latest journals, books or reference sources published in the last 5 to 10 
years. 

Diskusi memuat ulasan penulis dalam menganalisis data dan konsep 
pemikiran dan mengungkap hasil/temuan penelitian. Diperbolehkan untuk 
menambahkan table dan gambar yang mendeskripsikan kelengkapan data dan 
keasliannya. Dalam menulis sitasi, tetap gunakan sistem Footnote dengan gaya 
Turabian. Hendaknya penulis mengutamakan untuk merujuk dari jurnal, buku, atau 
sumber referensi terbaru yang terbit dalam 5 hingga 10 tahun terakhir. 

 

Conclusion | خاتمة 
 

 قبل من النظرية الفكرة أو البيانات تحليل نتائج لجميع ملخص على الاستنتاجات تحتوي
 وتوصيات. اقتراحات تصحبها قد الفهم. وسهلة مختصرة بلغة الاستنتاجات ويقدّم المؤلف.

 

Conclusions contain a summary of all the results of data analysis or conceptual 
thinking by the author. The author presents the conclusion in a concise and easily 
understood language. May the author add in suggestions and recommendations. 

Kesimpulan memuat rangkuman semua hasil analisis data atau konsep 
pemikiran dari penulis. Kesimpulan disajikan dengan bahasa yang ringkas dan mudah 
dipahami. Penulis boleh menambahkan saran dan rekomendasi 
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Bibliography | المراجع 
 استخدام في استمر المؤلف. إليها أشار التي المصادر على فقط تحتوي ببليوغرافيا

 يمكن بحيث Zotero أو Mendeley مثل الاقتباس برنامج استخدم .APA نمط في الاقتباس نظام
 الأَوْلَوِيّة العربية المقالات تعطي أن يجب وتلقائية. وسهولة بسرعة الاقتباس كتابة عملية تتم أن

 التالية. المراجع قائمة كتابة مثال على اطلع العربية. المراجع لقوائم
 

Bibliography only contains the sources referred to by the author. Keep using the citation 
system in the Turabian style. Use citation software like Mendeley or Zotero so that 
the citation writing process can take place quickly, easily and automatically. Arabic 
articles must prioritize Arabic reference lists. Consider the example of writing the 
following reference list: 

Bibliography hanya memuat sumber yang dirujuk oleh penulis. Tetap gunakan sistem 
sitasi dengan gaya Turabian. Gunakan software sitasi seperti Mendeley atau 
Zotero agar proses penulisan sitasi dTurabiant berlangsung cepat, mudah dan 
otomatis. Artikel berbahasa Arab harus mendahulukan daftar rujukan yang 
berbahasa Arab. Perhatikan contoh penulisan daftar rujukan yang telah tersebut 
di atas 
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